

La memoria local: Una visión de la historiografía arequipeña

ÁLVARO ESPINOZA DE LA BORDA

RESUMEN

La mejor comprensión del país requiere de un mayor conocimiento de los pueblos que lo integran. En este sentido, las historias locales contribuirán mucho en ello. Este constituye un panorámico recuento de la historiografía arequipeña que tiene numerosos representantes y variada producción; la que se ha incrementado significativamente en estas últimas décadas con el quehacer de nuevas generaciones de historiadores.

PALABRAS CLAVE: Arequipa, historia de Arequipa, historiografía arequipeña, Universidad Nacional de San Agustín